A la vista de la comunicación del Exemo. Sr. Gobernador Civil solicitando le fueran facilitados nombres de asociados para ser propuestos como candidatos a Concejal del Exemo. Ayuntamiento de la Capital por el tercio de entidades económicas, se acordó proponer a los señores D. Mariano Jurado Hervás, D. Victorino Rodríguez Jurado y D. José Ruiz Lorente.

Conocida la comunicación del Iltrmo. Sr. Alcalde de esta Capital en relación a los proyectos para la celebración del VII Centenario de la fundación de Ciudad Real por el Rey Alfonso X el Sabio, se acordó cooperar a dichos actos con una aportación económica.

Fué aprobada la resolución del señor Presidente sobre reclamación contra la prórroga de las Ordenanzas Fiscales del Excmo. Ayuntamiento de la Capital.

Quedó enterada la Junta de haber tomado parte el Sr. Presidente en la Junta Provincial del Censo, así como de habr sido invitado para formar parte en la Comisión Provincial pro-homneaje al Iltre. Protomartir D José Calvo Sotelo.

Se adoptaron diversos acuerdos de trámite y personal.

Y por último y a propuesta del Sr. Presidente se acordó felicitar en nombre de la Corporación al Iltmo. Sr. D. Ambrosio López Jiménez, por su designación para el cargo de Subsecretario del Ministerio de Trabajo.

30 DE DICIEMBRE.—Bajo la Presidencia de D. Felipe Fernández Fernández, asisten D. Rafael Ayala Cuevas, D. Máximo Gómez-Rico, D. Miguel Pérez Ayala, D. Luis Benjamín Fernández Malagón y el Secretario de la Corporación.

Aprobada el acta de la sesión anterior dióse cuenta de las comunicaciones del Ministerio de Trabajo aprobando las aportaciones acordadas por la Cámara par la Institución "Virgen del Prado" y los actos del VII Centenario de la fundación de esta Capital.

Quedó enterada la Junta del extracto de sesión del Consejo Superior y de la invitación para asistir a la toma de posesión de D. José Muñiz de Orellana en el cargo de Presidente de mencionado Consejo, acordando enviar una representación a mencionado acto.

Se acordó realizar las gestiones solicitadas por el Iltrmo. Sr. Presidente de la Cámara de Madrid en relación a los estudios del próximo proyecto que so anuncia de reforma de la Ley de Arrendamientos Urbanos.

Quedó enterada la Junta de la comunicación del Excmo Ayuntamiento de la capital relacionada con la reclamación presentada contra las Ordenanzas Fiscales, sí como de la proposición del Sr Pérez Ayala en relación a la instalación de nuevo alumbrado eléctrico en la calle de Ramón y Cajal.

Fué aprobado el informe emitido por el Sr. Arquitecto en relación a la petición formulada por la Jefatura de Industria sobre la situación del suministro del fluído eléctrico al pueblo de Pledrabuena.

Se acordó no acceder a la peitción hecha por el Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria sobre estampillado en los recibos de cuotas de la Cámara.

Dióse cuenta del fallecimiento del empleado D. Daniel Germay Romero, Aparejador de la Cámara, acordándose hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación; amortizar la plaza en cumplimiento de los preceptos reglamentarios y elevar el correspondiente expediente a la Mutualidad para la concesión de pensión a su viuda, Doña Consulo Fernández de la Cancela.

Fueron adoptados diversos asuntos de trámite y personal.

Se aprobaron los censos confeccionados para el ejercicio 1955 y se acordó que D. Julián Martínez Ferreyol, Recaudador de la Zona de Infantes se haga cargo interinamente de la de Alcázar de San Juan por cese del titular.

Por último y a propuesta del Sr. Presidente se acordó hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del Excmo, y Rvdo señor D. Emeterio Echeverría Barrena, Obispo Prior de las Ordenes Militares.